

Tücken der Internettechnik

In eigener Sache.

Im Rahmen von Arbeiten zur Verbesserung der Sicherheit unserer Webseite kam es zu unvorhergesehenen Nebenerscheinungen. Zu gewissen Zeiten in den letzten 48 Stunden konnten bestimmte Benutzer unserer Seite nicht auf die jeweils aktuellen Inhalte unseres Blogs zugreifen. Dies hängt mit den von der Internettechnologie automatisch gewählten Zugriffsrouten beim Aufruf unserer Seite zusammen. Unglücklicherweise ist es dabei auch vorgekommen, dass einzelne wenige Kommentare verloren gingen. Wir bitten die betroffenen Leser und Kommentarschreiber um Entschuldigung und Verständnis. Nach Ablauf von einigen Stunden wird der Normalzustand wieder erreicht werden, und alle unsere Leserinnen und Leser werden unabhängig von ihrem Standort und ihrem Provider auf die jeweils neuesten Inhalte Zugriff haben.

Die Arbeiten konnten noch nicht abgeschlossen werden, und es kann deshalb vorkommen, dass in nächster Zeit noch 1 – 2 Mal während 24 – 48 Stunden keine neuen Beiträge veröffentlicht werden können. Auch dafür bitten wir unsere treue Leserschaft um Nachsicht.

Mit herzlichem Dank

das Team von transinformation